





**NOTA DE PRENSA** 

## La previsión meteorológica para el fin de semana obliga a aplazar los conciertos de Momentos Alhambra Distrito Sonoro

 Los conciertos previstos para el viernes 19 y el sábado 20 de mayo, protagonizados por Kiko Veneno & Vera Fauna y Niño de Elche respectivamente, se posponen a los días 9 y 10 de junio



Granada, 18 de mayo de 2023.- Este fin de semana Momentos Alhambra Distrito Sonoro tenía previsto poner el broche de oro a la presente edición, pero la previsión meteorológica ha provocado que ese colofón se haga esperar. El concierto protagonizado por Kiko Veneno & Vera Fauna, que a buen seguro iba a llenar de público todos los rincones del Paseo del Salón, se pospone al viernes 9 de junio, por lo que la feria del Corpus del centro va a contar con un aliciente adicional para disfrutar de la fiesta grande







de la capital granadina. El anuncio de lluvia para los próximos días ha obligado también a retrasar el último de los Momentos Alhambra en espacios singulares de este año, por lo que la actuación de **Niño de Elche** prevista para este sábado en la terraza del restaurante Carmen de San Miguel se celebrará finalmente el **10 de junio**. Será un plan ideal para clausurar el Corpus por todo lo alto, cenando después allí y, si el cuerpo aguanta, yendo al recinto ferial para despedir la feria de Granada como es debido.

En definitiva, el último fin de semana de este ciclo musical organizado por el **Ayuntamiento de Granada y Cervezas Alhambra** no se cancela, sino que se pospone, por lo que en cierto modo es una buena noticia sobre todo porque el motivo es la llegada de la tan esperada y necesaria lluvia. En menos de un mes volverán los directos de **Momentos Alhambra** caracterizados, como ya es marca de la casa, por su autenticidad. Un ciclo diferente, atrevido, selecto, ecléctico y con personalidad, que invita a disfrutar y que ofrece con cada concierto una vivencia singular e irrepetible para experimentar sin prisa.

## Toda la información del ciclo en: www.cervezasalhambra.com/es/momentos-alhambra

## Sobre Cervezas Alhambra

Nacida en la ciudad de Granada en 1925, y desde 2007 parte de la compañía familiar 100% española líder del sector cervecero en nuestro país, Mahou San Miguel, Cervezas Alhambra lleva décadas elaborando cervezas de gran calidad a través de meticulosos procesos de elaboración de carácter artesanal. Cuenta con una gama de diez cervezas: Alhambra Reserva 1925, Alhambra Reserva Roja, Alhambra Reserva Esencia Citra IPA, Alhambra Singular, Alhambra Radler Lager Singular, Alhambra Tradicional, Alhambra Sin Lager Singular, Las Numeradas y Las Lentas, destacadas por su calidad excepcional y sabor único. Para más información visite el sitio web corporativo de Cervezas Alhambra: www.cervezasalhambra.es

## Sobre Mahou San Miguel

Compañía familiar, líder de bebidas en nuestro país y 100% española. Dispone de 10 centros de elaboración de cerveza –ocho en España y dos en EEUU–, cuatro manantiales de agua y un equipo cercano a los 4.000 profesionales. Produce más del 70% de la cerveza española que se consume fuera de nuestras fronteras y está presente en más de 70 países.

Cuenta con más de 130 años de historia que comienzan con el nacimiento de Mahou en 1890. En 2000 Mahou adquiere San Miguel, en 2004 la marca canaria Reina, en 2007 Cervezas Alhambra y en 2011 diversifica su negocio incorporando Solán de Cabras. Desde 2019, es socia mayoritaria de las cerveceras artesanas norteamericanas Founders Brewing y Avery Brewing.

Posee un amplio portafolio de cervezas nacionales, donde destacan Mahou Cinco Estrellas, San Miguel Especial y Alhambra Reserva 1925, y de cervezas internacionales. Cuenta con productos innovadores y creadores de categoría como San Miguel 0,0, San Miguel ECO o Mahou Barrica; marcas de agua mineral natural, como la icónica Solán de Cabras, y se ha introducido en el segmento cider con La Prohibida. También ha sido pionera en el sector en lanzar su ecommerce: Tienda Mahou San Miguel.

Con foco en las personas y en contribuir al progreso económico y social de nuestro país, es una compañía solidaria que canaliza su acción social a través de la Fundación Mahou San Miguel, creada en 2013.